

Congresista García Belaunde no quiso retractarse por haber llamado "búfalos" e "indignos" a legisladores apristas

Esto originó que el titular del Parlamento, Luis Alva Castro, suspenda la sesión del pleno hasta la próxima semana, en la que se debe definir la elección del último candidato hábil al TC

Viernes 04 de junio de 2010

“Es una bancada indigna de este Congreso, que se vayan los apristas, que se vayan los búfalos”, expresó con efusividad el parlamentario Víctor Andrés García Belaunde”, inmediatamente después de que el candidato a una de las dos vacantes de magistrados del Tribunal Constitucional, Carlos Ramos Núñez, no alcanzara los 81 votos necesarios del pleno del Congreso por la abstención de la bancada aprista.

El presidente del Legislativo, Luis Alva Castro, solicitó en reiteradas oportunidades a García Belaunde que retire sus palabras por considerarlas “agravantes y ofensivas” a Célula Parlamentaria Aprista. Sin embargo, el congresista señaló que haría esto solo si la bancada oficialista abandonaba el hemiciclo.

Ocurrido esto, al titular del Parlamento no le quedó otra que suspender la sesión matutina. Por la tarde Alva intentó reiniciar el debate y para ello volvió a solicitarle a García Belaunde que se rectifique, a lo cual el susodicho también se negó. La sesión del pleno se suspendió hasta la próxima semana, quedando en suspenso la elección del otro candidato hábil, Oscar Marco Urviola.

En una conferencia de prensa encabezada por su vocero, José Vargas, la bancada aprista rechazó los dichos del legislador y lo invocó a reflexionar.

A ello, García Belaunde acusó: “La intención del Apra es demorar esto hasta fin de año para tener dos vacantes más. Una en la Defensoría del Pueblo y la otra porque otro miembro del TC también se va. Con cuatro vacantes ahí quieren negociar un cupo para el Apra. Ellos todo lo venden, todo lo canjean, todo lo quieren. Eso es indigno”.